

未来の自衛官たちへ！

先輩の声

Interview 2022

Profile

航空自衛隊
自衛官候補生試験合格

高橋 真世さん

新潟翠江高校出身（令和4年3月卒）



自衛隊を選んだ理由！

入隊した理由は、人や国を守る仕事をしたかったからです。家の近くに駐屯地があり小さな頃から身近に感じていたことも入隊の動機の1つです。

自衛官募集のホームページで資料請求をした際に広報官の方が直接自宅まで資料を届けてくださったことも、私が自衛官になること真剣に考え始めた要因でもあります。広報官の方には受験申し込みや、入隊準備の際にも本当にお世話になりました。

入隊して感じた事！

入隊前のイメージと違ったことは、休日はしっかりと休むなどメリハリがはっきりしていることです。体育の時は上官や仲間みんなで楽しみながら運動しています。自分は今、同期よりやるべきことができている状態ですが、意識を変え、小さなことから確実にできることを増やしていこうと思います。

後輩へのメッセージ！

自衛隊は厳しいことも多いですが共に過ごす同期のおかげで楽しく生活することが出来ます。また、自衛隊で経験したことは、かけがえのない思い出になるはずです。そして今後の人生でも、様々な困難に直面したときに経験が助けになってくれるでしょう。

[自衛隊に関する資料・お問合せはこちら！](#)

自衛隊新発田地域事務所

0254(26)5619

新潟県新発田市舟入町3丁目6-20
P1021